



# 校長通信

No.17 令和2年11月20日

和歌山市立河北中学校 校長 戸川定昭

秋も深まり、校庭の木々の葉っぱも美しく色づいてきました。学校では、2学期の期末テスト実施に向けて、準備を進めているところです。新型コロナウイルス感染症に関しては、保健所や和歌山市教育委員会の指導を仰ぎながら、マスク、手洗い、換気、消毒を励行し、対応しているところです。ご理解・ご協力を賜りますよう、よろしくお願いいたします。



## 《校内持久走大会を実施しました》

11月18日（水）小春日和の絶好のコンディションのもと、市民スポーツ広場において校内持久走大会を実施しました。学年によって集合時間が違いましたが、どの学年も遅刻する生徒はなく、スムーズに大会を運営することができました。

走るのが得意な生徒も、あまり得意でない生徒も、自分の力を精一杯出し切っていました。持久走は、とてもきつい運動ですが、温かい日差しを浴びて、見晴らしの良い紀の川河川敷を走るの、心地よかったです。ゴールした時、みんないい表情をしていました。

事故やけがもなく、無事、終了することができて、本当によかったと思います。今回、会場への生徒の移動に際し、和歌山北警察署から2名の警察官を派遣していただき、交通指導をしていただきました。また、多くの保護者の方も、応援に駆けつけてくださっていました。様々な方々の協力もいただき、今回の持久走大会の成功があるのだと思います。ありがとうございました。

## 《進路説明会を実施しました》

11月19日（木）3年生の保護者を対象に進路説明会を実施しました。3年生は、義務教育を終了し、自分の将来の夢に向けて、進路を決定していく、とても大切な時期です。今回の進路説明会の内容を踏まえながら、各ご家庭で子供さんとしっかり進路にむけて、話し合ってほしいと思います。もちろん、学校も担任を窓口として、精一杯、進路指導に取り組んでいきます。

進む進路は、それぞれ違いますが、どの道に進もうと、中学校で学習する内容は、今後の進路先で必要となる、基本的知識・技能になります。間近に迫った期末テストも、そういった事を踏まえて、しっかりと学習してほしいと思います。

お忙しい中、進路説明会に出席いただいた保護者の方々、ありがとうございました。また、今回、出席叶わなかった方は、資料を参照いただき、来る保護者面談で担任に質問・相談していただければと思います。よろしくお願いいたします。

